



祝　　辞

七尾ロータリークラブ会長

神　野　正　博

中島ロータリークラブ創立 40 周年に当たって

スponサークラブであり、かつ同じ市内で活動をする七尾ロータリークラブの会員一同は、中島ロータリークラブの創立 40 周年を心よりお慶び申し上げます。

前山ガバナ一年度における貴クラブ創立 30 周年の記念式典からの 10 年間は、この地域が大きく変革した時期がありました。特に平成 16 年には平成の大合併として、旧七尾市、旧中島町は旧能登島町、旧田鶴浜町と共に合併し、私たちも同じ市内のロータリークラブとなりました。

その後、能登半島地震被災も合間って、地域の少子高齢化と人口減、さらには産業の活力低下など由々しき問題が発生しております。

その中で、私たちは同じ地域住民として、同じく地域の振興を考える者として、そして同じロータリーの旗の下で活動する者として、今まで以上の連携が求められているように思われます。

旧七尾や旧中島という垣根を越えて、老若・男女を越えて、あるいは各会員の職業形態の枠を越えて、地域に求められているのは『総力戦』だと思います。

これからも、情報交換をしながら、手を携えて伴に地域づくりに邁進していかなければと思っております。

どうぞよろしくお願いします。